

Medien Information

Rio de Janeiro auf dem Beethovenplatz

Ein Stück brasilianischer Karneval in Kronberg beim „Fest der Vielfalt“ am 21. September

Kronberg im Taunus, den 3. September 2024

Am „Fest der Vielfalt“ der Stadt Kronberg am 21. September beteiligt sich auch die Kronberg Academy: In Kooperation mit dem Verein Aktives Kronberg bietet sie eine Show der brasilianischen Musik- und Tanzkünstlergruppe „Ara Brasil“.

Am Samstag, den 21.09. um 18:30 werden die Stelzenkünstler, die sich selbst mit brasilianischer Live-Percussion begleiten, auf dem Beethovenplatz vor dem Casals Forum in traditionellen aufzutreten und eine eindrucksvolle ca. halbstündige Choreographie darbieten, zu welcher der Eintritt frei ist. Mit ihren traditionellen brasilianischen Masken und Kostümen holen sie dabei ein Stück brasilianisches Karneval-Feeling nach Kronberg. Nach Ansicht des Vereins Aktives Kronberg zeigt sich gerade in der Kultur der besondere und sehr positive Reiz von Vielfalt in unserem Dasein, weshalb der Verein dieses „Fest der Vielfalt“ gerne mit diesem lebendigen Auftritt unterstützt.

Passend lässt sich das Event auch mit einem Konzertbesuch im Casals Forum der Academy kombinieren, in dem an diesem Wochenende das Kronberg Academy Festival eröffnet wird: Dort tritt am 21.09. um 19:45 im Großen Saal das slowakische Folklore-Kollektiv „Janoska Ensemble“ auf. Auch dessen Programm unternimmt eine Reise durch die Vielfalt der Musikgeschichte, von Bach über Brahms bis Bartók, gespickt mit Eigenkompositionen der Janoska-Brüder. Und wer nach der Performance von „Ara Brasil“ mehr traditionelle brasilianische Musik erleben möchte, ist genau richtig bei dem Konzert „Brasilianisches Feuer“ am 26. September, 19:45 Uhr im Großen Saal des Casals Forums mit dem Ilumina Ensemble aus São Paulo, das westliche Kunstmusik von Schubert, Vivaldi und Beethoven mit „Brazilian Traditionals“ mischt. Tickets für die oben genannten Konzerte sind über die Webseite der Kronberg Academy, per Telefon unter 06173 - 783377 oder Mail unter karten@kronbergacademy.de sowie im Kartenbüro, Beethovenplatz 1, 61476 Kronberg im Taunus zu erwerben. Zur Show von „Ara Brasil“ am 21.09. ist der Eintritt frei.

Über die Kronberg Academy

Die Kronberg Academy gilt heute als eine der wichtigsten Begegnungs- und Ausbildungsstätten für junge Geiger, Bratschisten, Cellisten und inzwischen auch für junge Pianisten: Mitten in Europa versammelt sie eine Weltauswahl der begabtesten jungen Musikerinnen und Musiker und bringt sie mit den großen Künstlern unserer Zeit zusammen. In den Kronberg Academy Studiengängen arbeiten junge Solisten das ganze Jahr über intensiv mit großen Musikern und können einen Bachelor- und Masterabschluss erwerben.

Die Veranstaltungen der Kronberg Academy bieten jungen Künstlern eine gemeinsame Bühne mit ihren Vorbildern und dem Publikum die Gelegenheit, in diese besondere Atmosphäre mit einzutauchen. Mehrmals im Jahr gehen Studierende der Kronberg Academy gemeinsam „on Tour“ und treten auf internationalen Bühnen zusammen auf. Das Credo des großen Cellisten und Kämpfers für den Frieden Pablo Casals, dass Kunst, Menschlichkeit und die Würdigung der Natur untrennbar zusammengehören, ist der Leitgedanke der Ausbildung und des musikalischen Geschehens im neuen Casals Forum, dem ersten Konzertsaal mit Studienzentrums in Europa, der CO²-neutral betrieben werden kann.

Pressekontakt:

Barbara Kögler (Leitung):

Tel. +49 (0) 6173 - 78 33 64

b.koegler@kronbergacademy.de

Johannes Liebig (Assistenz):

Tel. +49 (0) 176 2218 0966

presse@kronbergacademy.de

Kronberg Academy Stiftung

Beethovenplatz 1

61476 Kronberg im Taunus

Tel. +49 (0) 6173 -78 33 78

www.kronbergacademy.de